

Una ayuda cultural permite al ICAC potenciar la difusión del conocimiento

El ICAC dispone de un **Servicio de Publicaciones**, coordinado por **Maura Lerga**, a través del cual se da a conocer la labor investigadora, propia y ajena, en el campo de la arqueología clásica.

Hasta ahora, se han publicado más de 120 títulos dentro de las colecciones **Documenta**, **Hic et nunc**, **Trama** y de las **coediciones y colaboraciones** con otras instituciones.

Por otra parte, desde el **Centro de Documentación y Biblioteca** del ICAC, desde el principio se ha dado un fuerte impulso a los acuerdos de **intercambio bibliográfico** con universidades e instituciones científicas de todo el mundo, una cifra que actualmente está por encima de los 270.

Con la ayuda de la **Fundación Privada Mutua Catalana** se han podido enviar 450 libros a 84 instituciones.

Desgraciadamente, el encarecimiento de los envíos en los últimos años y la crisis económica había provocado que muchos de estos libros se quedaran sin enviar. Recientemente, gracias a una ayuda a la cultura para el año 2022 de la **Fundación Privada Mutua Catalana** de 1.500 €, el ICAC ha podido implementar una estrategia de distribución con la que ha hecho llegar 450 libros a 84 instituciones (74 nacionales y 10 internacionales).

La recepción de esta ayuda ha sido posible gracias a la colaboración con la **Fundación Privada Mutua Catalana** a través del investigador del ICAC **Jordi López**, el administrador del ICAC, **Jordi Peiret**, y la responsable del Centro de Biblioteca y Documentación, **Lydia Gil**.



Lydia Gil y Jordi López, en la Biblioteca del ICAC (2023). Foto: ICAC (CC 4.0).